

Datos económicos de EU mejoran el ánimo de inversionistas (El Financiero 04/05/10)

Datos económicos de EU mejoran el ánimo de inversionistas (El Financiero 04/05/10)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 4 de mayo de 2010 . La mejoría en el gasto de los consumidores y en la actividad industrial estadounidense respaldó el apetito por un mayor riesgo de los inversionistas internacionales. En México, el tipo de cambio y el mercado accionario se contagiaron positivamente de los buenos reportes económicos del principal socio comercial del país, toda vez que la fusión de United Airlines y Continental puso a las aerolíneas como uno de los motores de las ganancias en Wall Street. La moneda nacional avanzó ayer 4.70 centavos, equivalente a una ganancia de 0.38 por ciento respecto al cierre del viernes, a 12.2400 pesos por dólar spot. Este fin de semana se anunció el rescate a Grecia por 110 mil millones de dólares, que no ha sido suficiente motivo para que se restablezca la confianza en la región europea, lo cual favoreció a otras divisas emergentes, como las latinoamericanas, que ayer registraron una sesión ganadora. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 145.13 puntos, equivalente a una ganancia de 0.44 por ciento, para cerrar en las 32 mil 832.45 unidades. En la primera sesión de la semana y de mayo, el Dow Jones avanzó 1.3 por ciento, hasta los 11 mil 151 puntos. El selectivo no completaba una subida igual desde comienzos de febrero. El S&P 500 subió 1.31 por ciento, hasta los mil 202 enteros, y el Nasdaq ganó 1.53 por ciento, a dos mil 499 unidades. Los futuros del crudo en Estados Unidos, para entrega en junio, subieron cuatro centavos, para cerrar en 86.19 dólares el barril. Operadores se mantenían preocupados sobre el impacto del derrame de crudo en la costa estadounidense del Golfo de México y la posibilidad de que pueda interrumpir el tráfico de tanques petroleros o la producción costa fuera.